

Groupement jeunes Sud-Goëlo.195 licenciés

3 mai 2016



Vendredi, l'assemblée générale du Groupement jeunes Sud-Goëlo a rassemblé une trentaine de participants. Une trentaine de personnes a assisté, vendredi, à l'assemblée générale du Groupement jeunes Sud-Goëlo. Le bilan financier, bénéficiaire, a été approuvé. Concernant la vie du club, le départ d'un salarié est compensé par l'embauche d'un nouveau contrat aidé (20 heures par semaine renouvelable trois ans) ; la mise en place d'un carnet de bord dans les véhicules ; le site internet fonctionne bien, après quatorze mois d'existence, avec 7.390 visiteurs et 58.840 pages vues. L'école de football compte 110 licenciés. Pour Noël, 90 petits sont allés voir un match à Guingamp. Les U15 et U18 sont montés d'une catégorie à la fin du premier trimestre, mais finiront en milieu de tableau pour la deuxième phase. Côté projets, une réunion est prévue avec la mairie de Plourhan (gestion de l'entretien du stade et des locaux). Une autre réunion est programmée avec la CDC pour voir par quel biais le GRJ pourra continuer à être subventionné. Sont aussi au programme pour la saison prochaine : la formation premiers secours pour les éducateurs ainsi qu'une formation sportive ; l'achat de buts pour l'école de football ; l'inscription à un tournoi international des U9 (secteur de Dinan, mais il faudra passer les qualifications). Dans la mesure du possible, le GJ continuera à emmener les jeunes assister à des matches à Guingamp. Une prochaine réunion, le 11 mai, permettra l'élection du bureau, le conseil d'administration ayant déjà été élu.